

Beneficia programa de prevención social a casi 80 mil personas



REDACCIÓN

Casi 80 mil personas de 49 colonias de Durango, Gómez Palacio y Lerdo con situaciones de vulnerabilidad, han sido beneficiadas con el Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, que tiene como objetivo recuperar la paz y tranquilidad de las familias, informó el gobernador Jorge Herrera Caldera durante la inauguración del Centro de Mediación de los fraccionamiento Fidel Velázquez.

Acompañado por el alcalde Esteban Villegas Villarreal, Jaime Fernández Saracho, secretario general de Gobierno y todo el equipo de jóvenes denominado Ángeles Verdes que integran el



El gobernador Jorge Herrera inaugura Centro de Mediación.

Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia (Pronapred), puntualizó que Durango tiene el primer lugar a nivel nacional en acciones de prevención contra la delincuencia, gracias al respaldo del presidente Enrique Peña Nieto.

Puntualizó que este año está previsto invertir 88.4 millones de pesos, en obras como el Centro de Mediación, rescate de espacios públicos y la aplicación de programas sociales que se llevan de manera directa a las colonias y fraccionamientos donde hay una gran participación de los vecinos.

